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Jetzt wo so langsam die ersten "echten" Benchmarks ans Licht kommen zeigt sich das Apple
hier bei der Keynote doch einigermaßen kräftig in die PR Trickkiste gegriffen hat. Keine Frage
das Kästchen ist trotz allem beeindruckend Leistungsfähig aber eben auf keinen Fall so
leistungsfähig wie Apple es in der Keynote behauptet hat. Es steckt eben weder den MacPro
wirklich in die Tasche noch ist die Grafikperformance auch nur ansatzweise im Bereich einer
RTX3090 zumindest nicht in vergleichbaren Anwendungen. Klar in den Kernkompetenzen
(FinalCut und Co.) macht die Kiste eine sehr gute Figur und schon allein aus dem Grund wird
der Apple Kunde/Käufer mit dem Ding mehr als glücklich werden. Ich finde es immer wieder
spannend zu sehen zu welchen Tricks da gegriffen wird (Single Core Performance) um solche
Produkte möglichst glänzen zu lassen in den Keynotes 

Fazit: Close Apple, but no Cigar this time...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740787#post740787
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